

2021年6月1日

課外自主活動に参加する学生のみなさん

立命館大学
学生部長 河原 典史

緊急事態宣言の再延長にともなう課外自主活動について

5月28日（金）、政府は大阪府と京都府を含む9都道府県の緊急事態宣言を延長・再延長しました。期間は6月20日（日）までの予定となっています。

こうした状況を受け、本学は一旦、6月9日（水）までBCPレベル3を継続します。ただし、地域の感染状況および自治体からの要請状況等を踏まえ、6月9日（水）にBCPレベルの見直しが可能か検討を行います。

授業方針は引き続き「原則、WEB授業」が基本となりますが、6月9日（水）にBCPレベル3から2への変更が判断できた場合には、6月14日（月）から対面授業も再開されることとなります。

対面での課外自主活動は、緊急事態宣言が発出されている状況に鑑み、対面授業が6月14日（月）から再開された場合であっても、6月20日（日）まで、原則、「通常練習」と「公式戦・大会等」のみに限定します。引き続き、「合宿・遠征」、「練習試合・合同練習」（いずれも高校・大学等）、「行事・イベント」なども一旦、停止とします。

この間、新型コロナウイルスの新規感染者数は漸減傾向にありますが、重症者数など高い水準となっており、まだまだ予断を許さない状況が続きます。みなさんには、引き続き、課外自主活動や学生生活において以下の感染防止策の徹底を継続するよう、強く呼びかけます。

- ・ 学生部の許可を経て対面での活動を再開している団体のみなさんは、「安全で安心な課外自主活動」を継続するため、「自分も感染しない、大切な人や仲間にも感染させない」という認識のもと、日常生活を含めた感染症防止策を一層徹底してください。
- ・ オンラインでの活動は、特段の制約等は行わず、引き続き推奨します。
- ・ 対面での活動再開に至っていない団体のみなさんは、オンラインでの活動が中心となります。自身や周囲の方の安全・健康を守るため、日常生活を含めた感染防止に取り組んでください。
- ・ 日常生活、ならびに対面での活動にあたっては、複数名での不要な飲食、特に飲食の際にマスクを外して会話することによる飛沫感染を徹底的に防いでください。
- ・ マスクをしていても近い距離の会話などで感染した事例も報告されています。マスク着用時も常に適切なソーシャルディスタンスの確保や換気に留意しましょう。
- ・ 学生から友人や家族などへと感染の連鎖も報告されるなか、学内外において「ひとり食事」や「黙食」を徹底しましょう。
- ・ また、正課・正課外を問わず、ゼミやサークル活動などでの飲食をともなう複数名での会食・懇親会は避けてください。

最後に、新型コロナウイルス禍のなかで、何か不安や不明なことがあれば、学生部（学生オフィス、スポーツ強化オフィス）までご連絡ください。

- ・ 政府による緊急事態宣言延長に伴う授業や学生生活について（6月1日更新）
<http://www.ritsumei.ac.jp/news/covid19/info/>
- ・ 現在のBCPレベル3
<http://www.ritsumei.ac.jp/file.jsp?id=459352&if=.pdf>

以 上